

# HUMAS

## Bati Wanwil Koramil Ceper Latih Dasar Kepemimpinan Siswa SMK Citra Nusantara

Budiyanta - [KLATEN.HUMAS.CO.ID](http://KLATEN.HUMAS.CO.ID)

Dec 22, 2023 - 11:35



*Bati Wanwil Koramil Ceper Latih Dasar Kepemimpinan Siswa SMK Citra Nusantara*

KLATEN - Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa (LDKS) bagi siswa sekolah lanjutan cukup penting. Dengan LDKS, para peserta didik atau siswa dapat dibentuk kepribadian mereka agar matang dalam memahami tentang

kepemimpinan.

Menyikapi hal tersebut Bati Wanwil Koramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](#) Peltu Giyanto bersama Babinsa memberikan pembekalan kepemimpinan dalam kegiatan LDKS di SMK Citra Nusantara kelas X yang bertempat di Lingkungan Sekolah Desa Meger Kecamatan Ceper. (21/12/2023)

Bati Wanwil Peltu Giyanto mengatakan bahwa dengan datangnya di SMK Citra Nusantara guna untuk menanamkan jiwa kedisiplinan dan jiwa kepemimpinan para pengurus OSIS sehingga diharapkan mampu memimpin organisasi serta bisa menjadi contoh yang baik bagi seluruh siswa-siswi SMK Citra Nusantara.

“Hadirnya di LDKS SMK Citra Nusantara untuk memberikan pelatihan kedisiplinan sejak dini guna menumbuhkan kekompakan dan kebersamaan para siswa serta memberikan wawasan kebangsaan agar para siswa selalu memiliki jiwa dan kepribadian yang handal sebagai generasi harapan bangsa,” kata Peltu Giyanto.

Pada LDKS sendiri, lanjut Bati Wanwil, bisa diberikan kepada siswa sekolah, baik itu SD, SMP, maupun SMA dengan materi yang telah disesuaikan usia peserta. LDKS utamanya adalah melatih jiwa kepemimpinan siswa. Pembekalan yang diberikan melalui teori dan aktivitas nyata dan dengan kemampuan memimpin sehingga harapannya siswa dapat mengatur diri sendiri dan orang lain.

Disisi lain, Kepala Sekolah SMK Citra Nusantara Priyanto. S. Kom mengatakan bahwa dalam melaksanakan tugas kepengurusan, diperlukan adanya pembinaan atau latihan dasar untuk para pengurus OSIS agar mereka paham tugas pokok dan tanggung jawab yang diembannya.

“Dengan adanya LDKS ini, untuk menjadi pemimpin, siswa harus belajar bertanggung jawab dengan tugas dan kewajibannya, hingga dapat menyelesaikannya dengan baik,” ujar Priyanto. S. Kom.

Kepsek pun berharap setelah mengikuti pembekalan LDKS oleh Anggota Koramil 23/Ceper ini para pengurus OSIS SMK Citra Nusantara memiliki fisik dan mental yang baik sehingga bisa menjadi teladan bagi siswa siswi sekolahnya. (Red)